

# *Miguel Diaz-Canel visite l'école pédagogique de Cienfuegos*

---



La Havane, 24 nov. (RHC)-. Miguel Diaz Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a visité ce jeudi l'école pédagogique Octavio Garcia, de Cienfuegos, dans le centre de notre pays.

Il s'est surtout adressé aux étudiants à qui il a posé des questions sur leurs pratiques de formation, leur routine quotidienne, leur participation aux activités sportives et notamment sur la raison de leur intérêt pour la spécialité et sur la manière dont ce centre d'études supérieures comblent leurs attentes.

Miguel Diaz-Canel les a encouragés à suggérer à l'équipe de direction de ce centre d'études ce qui, à leur avis, doit être amélioré dans les programmes d'enseignement. Il s'est également prononcé pour le développement des débats comme un outil pour le développement de la pensée et de la réflexion.

324 jeunes font actuellement leurs études à l'école pédagogique de Cienfuegos.



**Radio Habana Cuba**